

Weinlese in der Bücherei

Am Freitag, 3. Oktober 2014, gibt es um 19.30 Uhr eine Weinlese in der Bücherei in Oberschöneberg.

Unter dem Motto "Lassen Sie sich kulinarisch und literarisch verwöhnen!" bietet das Bücher-eteam eine kleine Auswahl an Weinen und Auszügen aus einem spannenden Krimi.

Ein weiteres Highlight aus dem Herbstprogramm der Bücherei wird der Diavortrag von Franz Herzgsell werden.

Am Sonntag, 23. November, wird er von seiner Pilgerreise "Von Anried nach Verona" um 19.30 Uhr berichten.

Zu allen Veranstaltungen sind die Bewohner von Oberschöneberg herzlich eingeladen.

Kirchgeld 2014

Liebe Mitglieder der Pfarrei Oberschöneberg, wir möchten Sie auch dieses Jahr wieder um das Kirchgeld bitten. Wir möchten an den Vorjahresmethoden anknüpfen und beide wieder anbieten. Sie erhalten mit dem heutigen Pfarrbrief einen Briefumschlag, mit dem Sie das Kirchgeld bis Ende Oktober in den Opferkorb werfen können.

Oder per beigelegten Überweisungsträger einfach an die Kirchenstiftung überweisen. Somit stehen Ihnen zwei Varianten zur Auswahl.

Das Kirchgeld, um das wir heute bitten, kann die Pfarrgemeinde von jedem Berufstätigen über 18 Jahren erheben. Dies ist jährlich 1,50 Euro. Das Geld bleibt am Ort und wird für alle Aufgaben eingesetzt, die nicht durch die Diözese bezuschusst werden. Vor diesem Hintergrund möchten wir Sie bitten, den für Sie besseren Weg der Bezahlung zu gehen. Selbstverständlich dürfen Sie den Betrag auch aufrunden.

Für Ihre Mithilfe zum Wohle der Pfarrei St. Ulrich bedanken wir uns bereits jetzt sehr herzlich.

Pfarrer Kirchenpfleger
Roland Wolff Stefan Siegel

Öffnungszeiten des Pfarrbüros Ried

Montag 14.00 – 16.00 Uhr
Mittwoch 10.00 – 11.30 Uhr

Telefon 0 82 36 / 3 83
Diakon Stefan Siegel:
0 82 92 / 90 12 68

ULRICHS- BLATT



Pfarrbrief der Gemeinde „St. Ulrich“ Oberschöneberg

September 2014

Um es in unserer friedlosen Zeit einmal abgewandelt zu sagen: Frieden ist nicht alles, aber ohne Frieden ist alles nichts. Nikolaus von der Flühe, Nationalheiliger der Schweiz, formulierte es weiter: „Fried ist allweg in Gott, denn Gott ist der Friede.“ Friede möge nicht zerstört werden... Was zerstört Frieden und damit Lebensqualität: aggressive Gedanken, falscher Ergeiz, Machtbesessenheit usw. Jesus sagt: Was nützt es dem Menschen, wenn er die ganze Welt gewinnt, aber an seiner Seite Schaden nimmt. Übrigens: Viele schreiben es dem Heiligen Bruder Klaus zu, dass die geeinte Schweiz sich seit über vierhundert Jahren aus dem Krieg heraushalten konnte

In diesem Sinne – Gottes Segen!

Ihr Pfarrer Roland Wolff

Firmung 2014

Am 25. Juli wurden 22 Jugendliche von Weihbischof Florian Wörner in der Pfarrkirche in Ustersbach gefirmt. Mit dabei waren aus Oberschöneberg: Anja Bigelmaier, Samuel Fahrner, Andreas Kastner, Anna-Lena Knöpfle, Benno Kröner, Laura Langenmair und Josef Siegel

Einladung zum Pfarrausflug nach Maria Birnbaum am 28.09.2014

Unser Ausflug führt ins Wittelsbacher Land. In Unterwittelsbach werden wir das Sisi-Schloß besichtigen. Anschließend fahren wir zum Wallfahrtsort Maria Birnbaum. In der dortigen Kloster-gaststätte können Sie sich Kaffee und Kuchen schmecken lassen. Bei einer Kirchenführung erfahren wir Wissenswertes über die Wallfahrtskirche „Unserer Lieben Frau im Birnbaum“, wo wir dann mit einer kurzen Andacht unseren Ausflug abschließen werden.

Abfahrt: 12:30 Uhr
an der Kirche

Rückkunft: ca. 18:00 Uhr

Preis: 15,00 € /Erwachsener
8,00 € / Kind
incl. Eintritt und Führung

Anmeldung bis 16.09.2014

bei
Kathrin Unger Tel. 95 11 75
Gabi Kerler Tel. 29 21

Aktion Minibrot zu Erntedank

Wie in vielen Pfarreien im Bistum Augsburg findet auch bei uns am Erntedanksonntag die Aktion Minibrot statt. Dabei werden im Anschluss an den Gottesdienst kleine Brote gegen eine Spende verteilt. Aus dem Erlös finanziert die Katholische Landvolkbe-wegung ländliche und pastorale Entwicklungsprojekte in Senegal und in der Bukowina im nördlichen Rumänien.

Kindergarten St. Ulrich

Der diesjährige Martinsumzug vom Kindergarten St. Ulrich findet am Dienstag, den 11. November um 17 Uhr statt. Begonnen wird mit dem Martins-spiel bei schönem Wetter vor der Kirche. Anschließend findet der Umzug zum Kindergarten statt. Alle Eltern und Großeltern sowie Geschwister sind herzlich eingeladen.

Mini-Wochenende der PG Ustersbach

Am 18. Juli war es wieder soweit, Pfarrer Stahl und der Jugend-ausschuss fuhren mit 44 Mini-stranten (davon 11 aus Ober-schöneberg) nach Seifriedsberg im Allgäu. Dieses Ministranten-wochenende stand unter dem Motto „Hl. Franz von Assisi“. In Workshops stellten die Minis das Leben von Franziskus schauspielerisch dar, tanzten bzw. sangen den Sonnengesang und gestalteten selbst einen Barfußparcour. Auch die Frei-zeitaktivitäten wie Fußballspielen, Wasserspiele und eine Nacht-wanderung machten riesigen Spaß. Highlight war der „bunte Abend“, bei dem die Mini´s ihr Wissen unter Beweis stellen konnten. Nach einem Gottes-dienst im Garten kehrten wir am Sonntagnachmittag von einem lehrreichen Wochenende übermüdet wieder heim.

Caritas-Herbstsammlung 2014

Unter dem Motto: „Wir statt ich und Du“, steht die Caritas-sammlung. Wir bitten Sie, den Sammlerinnen und Sammlern offen zu begegnen und die Caritas nach Ihren Möglichkeiten zu unterstützen. Mit Ihren Spen-den werden Menschen unter-stützt, die verschuldet oder un-verschuldet, in Not geraten sind.

Haussammlung: 29.09. - 05.10.14
Kirchenkollekte: 28.09.14

Geburtstagsbesuche

Der Pfaffgemeinderat besucht zum 75. und 80. und dann jährlich die Mitmenschen der Pfarrei zum Geburtstag. Falls Sie das nicht wünschen, bitte bei Gabi Kerler Tel. 29 21 oder Sabine Ratzinger Tel. 90 18 50 Bescheid geben.